



Association « Consomm'acteurs de Gennevilliers »

Parce ce qu'un autre monde est possible, un monde où concurrence et bénéfice ne seraient plus les maîtres mots auxquels tout et chacun devraient se soumettre, un monde où la solidarité et l'Homme redeviendrait l'objectif final de toute chose.

Fait à Gennevilliers pour la durée du confinement

Je soussignée, Angélique Dupont, présidente de l'association Consommateurs, atteste que se déplace dans le cadre de l'activité de l'AMAP (association pour le maintien de l'agriculture paysanne) de l'association Consommateurs pour participer à des distributions alimentaires en direction de la population de Gennevilliers, validées par le Ministère de l'Agriculture.

Angélique Dupont
Présidente de l'Association Consomm'acteurs Gennevilliers